
 

 

令 和 ３ 年 ３ 月 定 例 会 

一 般 質 問 
 

１ 竹 原 孝 剛 

     ２ 大 森 俊 和 

     ３ 山 村 惠美子 

４ 保 実   治 

５ 中 原 秀 樹 

６ 重 信 好 範 

７  伊 藤 芳 則 

８  弓 掛   元 

      ９ 月 橋 寿 文 

10 山 田 真一郎 

11  増 田 誠 宏 

12  鈴 木 深由希 

13 杉 原 利 明 

 

 

 

 



① 竹 原 孝 剛 （会派 未来） 
 

 

１ ２０２１年度施政方針について 

 

 

２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 ⑴ 今後の取組・コロナゼロへの方向は  

 

 ⑵ 国における３次補正実施計画の内容について  

 

 ⑶ すべての医療機関への支援は  

 

 

３ ジェンダー平等に関する取組について 

 

 

４ 三次市の住宅政策について 

 

 

 

 

 

 



② 大 森 俊 和 （会派 未来） 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症に対する取組について 

⑴ ＰＣＲ検査について 

 

⑵ ＰＣＲ検査結果を活かした対応について 

 

 ⑶ 医療体制及びワクチン接種について  

 

 

２ 三次市内で発生している公害問題について 

 

 

３ １２月定例会における給食問題に対する審議について  

 ⑴ 審議資料の所在について  

 

 ⑵ １２月定例会への市民の声について  

 

 

４ 市長就任時に発表された三次市の特産物への取組について  

 

 

 



③ 山 村 惠美子 （清友会） 
 

 

１ 鳥獣被害対策について 

⑴ 三次市における被害状況について  

⑵ 熊の生息域拡大の対策について  

 

 

２ 三次市こども発達支援センターの運営について 

⑴ 業務の拡充について  

 ⑵ 職員体制について 

⑶ 職員のスキルアップについて  

 ⑷ 来年度以降の予算について  

 

 

３ 新型コロナウイルス感染症対策について  

 ⑴ 女性の就業と貧困について  

 ⑵ ゴミ処理について 

 

 

４ 家庭教育支援チームについて  

⑴ こども食堂の運営について  

 

 



④ 保 実   治 （清友会） 
 

 

１ 核兵器禁止条約発効後の市長の認識について 

 

 

２ 野生動物・ペット監視機能導入の要望・提案について 

 

 

３ 予防接種の接種状況について 

 

 

４ 中山間地域等直接支払制度と行政との関わりについて  

 

 

５ 学校等への水道蛇口のレバー式導入の検討について 

 

 

 

 

 

 

 

 



⑤ 中 原 秀 樹 （公明党） 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

⑴ テレワーク等の実施状況について 

⑵ 市民サービス・危機管理面の課題について  

⑶ 新年度の市政に取り組む意気込みについて  

 

 

２ 広島県水道広域連携への参画について 

⑴ 三次市の水道事業の現状と課題について 

⑵ 広島県内市町の参画表明の状況について 

 ⑶ 県内全部の参加がなくても参加するのか  

 ⑷ 参加によるメリット・デメリットについて  

 

 

３ 個別施設毎の長寿命化計画について 

⑴ 必要な個別計画をどのように捉えているのか 

⑵ 個別の「インフラ長寿命化計画」の策定状況とその説明について 

 ⑶  バランスのとれた公共施設の改修のための専門家会議等の設置に

ついて 

 

 

 



⑥ 重 信 好 範 （市民の声） 

 

 

１ 「三次市三良坂ハイヅカ湖畔の森」コテージ損壊について 

 ⑴ 市有施設の点検について  

 

⑵ キャンプ場の整備について 

 

 

２ 市発注工事における土壌汚染対策法に基づく手続きの未届けについ  

 て 

 

 

３ 広島県水道広域連携への参画可否について  

 

 

４ 市立三次中央病院について  

 ⑴ コロナ禍における面会等の対応について 

 

 ⑵ 患者さんの声に応える医師からの回答コーナーについて  

 

 

 

 



⑦ 伊 藤 芳 則 （日本共産党） 
 

 
１ 新型コロナウイルス感染症について 

⑴ 事業者への給付金について 

 

 ⑵ 新型コロナウイルス感染症対応分の予算について  

 

⑶ 新型コロナウイルス感染症患者の発生について 

 

 

２ 国民健康保険税について 

 ⑴ 国保税が増税になることについて 

 

 ⑵ 「均等割」について  

 

 

３ 三次市こども発達支援センターについて 

⑴ これまでの取組について 

 

⑵ 今後の取組について 

 

 

 



⑧ 弓 掛   元 （ともえ） 

 

 

１ 三次町の諸問題について 

 

 

２ 三次版ＤＭＯについて  

 

 

３ スポーツアクティベーションひろしまの推進について  

 

 

４ 空き家情報バンクについて  

 

 

５ 種鶏場跡地利用について  

 

 

６ コロナ禍の中小企業の支援について  

 

 

 

 

 



⑨ 月 橋 寿 文 （ともえ） 
 

 

１ 三次版学校ＩＣＴ活用事業について 

 

 

 

２ 医師育成奨学金貸付事業について 

 

 

 

３ 医師確保・開業支援事業について 

 

 

 

４ 部活動の地域移行について 

 

 

 

５ お試しオフィス整備事業について  

 

 

 

 



⑩ 山 田 真一郎 （明日への風） 

 

 

１ 学校給食調理場について 

 ⑴ その後の進捗状況について  

 

 

２ 三次市水道事業について 

 ⑴ 水道使用料について 

 

⑵ 広島県水道広域連携について 

 

 

３ 馬洗川右岸（畠敷・願万地地区）における内水対策について 

 ⑴ 土地利用規制について  

 

 ⑵ 流域対策（貯留施設）について  

 

 

 

 

 

 

 



⑪ 増 田 誠 宏 （明日への風） 
 

 

１ 地域公共交通について  

⑴ 芸備線について 

 ⑵ 貨客混載輸送について  

 

 

２ 老朽化が進む市立保育所の施設整備について  

 ⑴ 施設整備計画について  

 ⑵ 東光保育所の施設整備について  

 

 

３ 東京２０２０オリンピック・パラリンピックについて  

 ⑴ 聖火リレーについて  

 ⑵ 事前合宿について 

 

 

４ 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金について  

 ⑴ 使途に関するメディアからの指摘について  

 ⑵ 地域未来構想２０オープンラボについて  

 

 

 



⑫ 鈴 木 深由希 （真正会） 

 

 
１ 情報通信技術（ＩＣＴ）推進について 

 ⑴ 切れ目のない発達支援システムについて  

⑵ 地域公共交通計画について  

 ⑶ ＨＭネット運営について  

 ⑷ ＷｉＦｉ整備について  

 

 

２ 自主防災組織について  

 ⑴ 防災士の育成について  

 ⑵ 防災士の役割について  

 

 

３ 三次市障害者計画策定について  

 ⑴ 差別解消支援部会アンケート結果について  

 ⑵ 「障害者情報アクセシビリティ・コミュニケーション保障法」条例

制定について 

 

 

 

 

 



⑬ 杉 原 利 明 （真正会） 

 

 

１ 新型コロナワクチン接種について 

 

 

 

２ 今後の財政運営について  

 

 

 

３ 公共施設等基本情報シートと個別施設計画について  

 

 

 

４ 広島県水道広域連携について  


